

Mes de Mayo - Mes de las..... Flores

Todo aquel que haya sido estudiante o que actualmente lo sea, habrá sentido los calambres que produce el sólo recuerdo de este bello e incomparable mayo.

Después de haber pasado una incomparable «mona» sin acordarse lo más mínimo que existen libros, nos damos en las narices con los exámenes finales.

Al final de cada curso nos hacemos el firme propósito de que el próximo comenzaremos a estudiar de firme a partir del mes de octubre, pero vienen después las complicaciones y se decide empezar a estudiar después de las vacaciones de Navidad, por aquello del dicho: «Año Nuevo, vida nueva», mas nuevas complicaciones y uno ya piensa en empezar después de Pascua y Semana Santa, y claro, no queda más remedio que empezar y allí vienen las noches sin dormir a fuerza de café y simpatina, sin poder admirar las bellezas que la Naturaleza nos depara en esta época sin par del año, esa época con todos los árboles del verde más intenso, por sus hojas recién nacidas; con los rosales exhalando su perfume a los cuatro puntos cardinales, con las mariposas revoloteando de flor en flor, y mil maravillas más, que yo, pobre estudiante, solamente lo sé por referencia, ya que en tal época del año no me ha quedado más remedio que mirar los grabados del libro sin darme cuenta si existía Sol, sin pensar en las maravillas de la Naturaleza, completamente abstraído por la fórmula del binomio de Newton, por las guerras de las Galias de César, o por el Sistema Periódico de los Elementos.

Así pues, estudiantes, si queremos admirar el mes que la Iglesia dedica por su belleza y pureza a María, conocido también por el mes de las flores, no nos queda más remedio que comenzar nuestros estudios intensivos a principios de curso, es decir en octubre, y hacer nuestros exámenes en abril, puesto que el mes de mayo es también el mes de las calabazas, (aunque diga lo contrario el profesor de Historia natural).

UN PARAETO.

Primera Hora

(Ponemos Primera Hora por ser originales)

Por causa del ímprobo trabajo que nos agobia habíamos olvidado en nuestra felicitación a D. José Bleso que todos conocéis con

el simpático nombre del «Tío Pepe». Tal olvido merecía una satisfacción y he la aquí. Desde la primera página de BILITRI, le damos ánimos para que continúe por mucho tiempo «luchando» con los «peques».

Felicidades TIO PEPE

LA SORDERA problema grave

Durante todo lo que llevamos de siglo, se ha efectuado una serie de descubrimientos de tal envergadura, que se ha dado en llamar al XX el siglo del Progreso.

Es asombroso la gran cantidad de inventos y descubrimientos que en pocos años ha habido, tales como la electricidad, el automóvil, el aeroplano, la radio, etc., y tal la diferencia que existe entre la vida de hoy y la de hace cincuenta años que si nuestros abuelos levantasen la cabeza, no podrían resistir la agitación actual, ni la sorpresa de ver al hombre volar, o escuchar la voz de miles de kilómetros de distancia. Sin embargo, a pesar de todo cuanto se ha adelantado, existen problemas que quizá sean tan antiguos como el hombre y que continúan sin resolverse, como es el de tratar con los sordos.

Si Vd. tiene que dirigirse a un sordo de la especie «tapia», desde luego, no tendrá dificultad, porque de éstos sí que se ha ocupado la ciencia y existe una especie de trompetilla muy anunciada en los diarios. Usted puede hacer uso a menos que prefiera, gritar hasta desgañitarse. Tampoco se verá usted con grandes dificultades para entenderse con un sordomudo, a cuyo efecto existe un estupendo alfabeto, con el cual, por medio de sus manos podrá usted decirle cuanto guste. O en el peor de los casos, si recurre a la mími-

ca, todo será cuestión de más o menos trabajo, pero nunca se enfadará aquel a quien se dirija, porque le considere como lo que es, un sordomudo.

Pero el caso se agrava cuando uno se ve en la necesidad de tratar con los sordos que aun se consideran oyentes del todo. No será nuestro fracaso causa de que la diplomacia no haya avanzado por el camino de la perfección en estos últimos tiempos, porque bien se sabe que hoy en el mundo todo se hace con la diplomacia, y bien patente está el papel que juega en todos los asuntos, desde las más importantes relaciones internacionales, hasta el más infame trato entre chalanos. Pero díganme ustedes si es posible que se emplee esta arma, y en qué modo, cuando uno ha de hablar con uno de esos señores a quienes hay que gritar un «poquito», con el inconveniente de que a la menor insinuación de su defecto, se nos ofende y nos trata de desconsiderados. Este que digo, es un problema al que nadie ha dado solución a pesar de todo el avance de la civilización. No se ha inventado todavía con un sordo de los que pudiésemos llamar principiantes, ni herir su sensible dignidad de oyente. En alguna ocasión tendrá usted que tratar con estos individuos a que me refiero y entonces comprobará lo difícil del caso. Si les habla en tono normal, se encontrará con que no es oído y si levanta un poco la voz, entonces nuestro señor, rojo de ira le lanzará una mirada penetrante y le dirá indignadísimo: ¡No me chille que no estoy sordol

Como se puede observar es cuestión que requiere pronto remedio, ya que nadie nos garantiza, que no sea uno de estos sordos problemáticos el señor que

va a proporcionarnos un magnífico negocio, el padre de nuestra novia, al que tengamos que pedirle la mano, o el profesor que nos tenga que examinar de estado. Y

si así es nos quedaremos, de seguro, sin negocio, sin novia y para septiembre a no ser que las cosas vengán demasiado bien.

Leonardo de las Casas.

SECCION INFANTIL

Aquí la voz de papá Noé para sus queridos y pequeños «estudiantitos»:

Os pido perdón ante todo mis pequeños, por no haber podido publicar esta sección en el último número, pero causas mayores me obligaron a ello.

Y ahora vayamos a las colaboraciones. Iremos por orden. Ante mí tengo la cartita que de Patricio Vidal he recibido y que íntegramente inserto:

«Queridos estudiantes y amigos: Hoy además de poner chistes, acertijos, etc. os voy a hablar sobre algo que creo os va a gustar, aunque va a ser muy poquito.

Amigos, ya van acercándose las horas de que estudiéis un poquito más, no lo digo por vosotros, sino también por mí, los exámenes finales se van acercando y el susto de que si sabrás la pregunta que te van a poner, en fin, hay que estudiar en la asignatura que más flojo estás y a las profesoras y profesores les digo que lleven cuidado con los niños «chuletistas».

Sin más que deciros, me despido de vosotros hasta que os escriba otra vez.

PATRICIO VIDAL.

ADIVINANZA

Vi sentada en un balcón una preciosísima dama
recorre el primer renglón
y verás como se llama.

(La solución al número próximo)

MANUEL MORA

COLMO

—¿Cuál es el colmo de un hojalatero?

—El que sus hijos le den la lata.

RAFAEL CANDELA

COLMO

—¿Cuál es el colmo de un bom-

DE ELLAS

EL SER D

En el jardín de mis sueños ideales entre rosas y capullos de azucenas hay una fuente, cascada de cristales, que cura mis dolores, quita mis penas

En su remanso de aguas cristalinas viven los seres que mi dolor consuelan son ojiverdes, de formas peregrinas y no son peces: en vez de nadar vuelan

Cuando me come el corazón la envidia voy a asomarme de la fuente al fondo viene la caridad, marcha la insidia, y amo con ardor a quien está en lo alto

Si ya mi carne palpita lujuriosa en sed de amores, apetitos sensuales,

A U N A

Filis, comprendo que me quisiste, que te he perdido siendo tan buena, que me has amado, que estás muy triste que te he causado muy honda pena.

Ay, cuantas veces en el sendero de nuestra vida cruzan mujeres. Cuantas te he dicho que yo me muero ¡que yo me muero si no me quieres!

bero?

—Apagar el incendio con una manga de camisa.

ROGELIO FENOLL

Y por hoy daremos por terminada la sección infantil, diciéndonos para terminar que en el próximo número se organizará un concurso literario-infantil. Os lo digo para que ya os vayáis preparando. Las bases ya os serán dadas a conocer.

PAPA NOE

Lea y propague BILITRI

A FUENTE

En sus claras aguas y ella reposa
humanos desvelos, mis bajos males.
Si cegado con anhelos de venganza
oración me dicta: «mata con fuego»,
punto me arrepiento de mi matanza
la linfa tranquila marchó luego.
Si celos de cariño me atormentan
refugio en sus aguas rumorosas
escucho sus voces, que se lamentan
mi desvío, y que están llorosas.
Y así, en todas mis penas y delirios
ser de aquella fuente me da la calma:
ser es el Señor que viste lirios;
fuente cantarina... esa es el alma.

AMANDA.

MUJER

Vuelve tus ojos, mi dulce amada,
te ansío el juego de tu mirada
empia y hermosa, que es todo encanto.

A cambio de ella, yo te daría,
mi dulce amada, mi poesía,
que escribo triste, deshecho en llanto.

SATIRICON

Felicidades PEPE SOCIETATIS

(Más vale tarde que nunca)

Correspondiendo al afecto con que nuestro semanario es tratado, he aquí nuestra felicitación para todos los Pepes y también para las «Pepas» a pesar de que ahora hay pocas, por ser la moneda fraccionaria nueva.

Ante la imposibilidad de felicitar a cada uno y considerando que con una felicitación general, al repartírsela les quedaría muy poca cosa, nos permitimos desearles un feliz día de ayer a los que celebraron su onomástica, de la siguiente manera:

1.º Felicítamos a todos los profesores cuyo nombre empiece por P y termine también por P, en espera de que su convite sea una incógnita ($X=10$).

2.º A todos aquellos condiscípulos que se llamen José: De una manera afectuosísima a los que compran BILITRI y con un «felicidades» a secas (con una cara muy seria y sin apretón de manos ni nada) a los que no lo hacen o hablan mal de él.

3.º Feliz día para todos los suscriptores y compradores de nuestro semanario que no sean estudiantes, y

4.º Deseamos para terminar la felicidad en su día, de todos aquellos que estudien o no, que llevan adicionado al propio, el nombre de Pepe, para comprobar si en verdad se llaman José-Miguel, José-Juan, Jacinto-José o sólo es cuestión de adornos.

ANECDOTA

Al gran poeta inglés Milton, que quedó ciego, le dijo un amigo ponderando la belleza de su mujer:

—Vuestra esposa es bella como una rosa.

A lo que el autor de «El Parai-

Celebró en el día de ayer su onomástica en compañía de esposa, hijos y «agregados», nuestro entrañable amigo, José Ganz Schnabel. Una a cuantas recibió nuestra más sincera felicitación.

Felicítamos de todo corazón a nuestro querido colega, el director artístico de BILITRI, D. José Romero Nitart. Esperamos verle pronto reincorporado a su trabajo, después de las largas vacaciones de que ha disfrutado.

Llegó el sábado de Madrid la familia del colaborador nuestro, D. José Pu-Connaitre de REDera, para celebrar el día de san José junto a él (¿No se había implantado el sin gorrismo?) Que pase feliz día.

Celebró ayer el día de su santo en unión de sus amigos y admiradores don J. José Papá Noé, Queda demostrado que su José es de «pega», porque no nos invitó.

Igualmente pasó con toda felicidad el día de ayer nuestro colega don Antonio José, de las Casas Barón von Bleistift, en compañía de esposa e hijos.

Al salir del Rosario

Julito, que tiene ahora seis años nada más, ha ido con sus compañeros del colegio a la Iglesia a rezar el Rosario, cuya guía llevaba el señor Párroco. De regreso a su casa Julito dice a su mamá:

—El señor Cura no sabe los rezos. El ha dicho la mitad y nosotros hemos tenido que rezar el resto.

so perdido» respondió:

—Es verdad, vos lo apreciáis por los colores y yo por las espinas.

AJEDREZ

En la pasada semana se jugaron las partidas de desempate para la clasificación definitiva del campeonato de ajedrez del Colegio de la Asunción de Nuestra Señora. Como ya anunciamos en él intervenían José Picó, José Román, Guillermo Hernández y José Bañón.

Para el primer puesto estaban empatados a puntos Picó y Hernández con 4. Tras las diez partidas anunciadas continuaba el empate a 5 puntos cada uno. Por fin se jugaron dos partidas definitivas, en las cuales una victoria fue para Picó, la otra terminó en tablas, quedando proclamado por lo tanto primero Picó y segundo Hernández.

Igualmente estaban con los mismos puntos Ramón y Bañón, quien el segundo venció al primero después de las diez partidas por cinco victorias contra tres y dos tablas.

Por lo tanto la clasificación final es la siguiente:

- 1.º Picó.
- 2.º Hernández.
- 3.º Bañón.
- 4.º Ramón.

Aparte de poder ya clasificar a cada uno de los numerosos aficionados al ajedrez con que contamos en dicho Colegio, se ha conseguido en esta competición que finalizó ha poco una buena forma en ellos que a medida transcurran otros campeonatos y partidas creemos aumentará, pues jugadores buenos los hay y lo que sí hace falta es una buena preparación a base de buen entrenamiento. Deseamos que el torneo que BILITRI, ha organizado haya dado el mejor fruto posible y que su resultado final satisfaga a todos, pues indudablemente los primeros clasificados, especialmente los dos primeros, tienen bien

demostrado a través de todas las partidas realizadas que juegan como el que más y que son capaces de intervenir en competiciones exteriores, es decir, fuera del carácter escolar que ésta tenía, con probabilidades de éxito.

FUTBOL

Alicante 1 - Elche 1

Correspondiente al campeonato profesional de España se jugó en el campo de Altavix este partido que terminó con un empate que refleja exactamente la marcha del encuentro, ya que ninguno de los dos equipos mereció ser derrotado por el contrario, aunque el Elche tuviera mejores ocasiones para decidirlo, pues su valía era bastante igual y la lucha igualada.

Terminó el primer tiempo con empate a cero y cabe destacar en ella las peligrosas arrancadas del extremo derecho local y la inseguridad del portero por una parte, y por otra una cierta regularidad en el equipo visitante, que era tal que no es posible destacar algún jugador.

En el transcurso del segundo

tiempo todo nos hacía prever un resultado nulo en goles, hasta que Rochi marcó para su equipo el primer gol. Hay una fuerte reacción ilicitana hasta que se logra el empate por mediación del delantero centro José María en una inteligente y valiente jugada. Antes ya los mismos jugadores ilicitanos habían dejado pasar algunas ocasiones de empatar y aun de triunfar, pero la poca decisión y la cerrada defensa adversaria lo impidieron.

Por el Elche amateur destacaron Llusie, Agulló, Antonio y Jeromo, aunque no lo hicieron del todo mal José María, Arana y Manchón, quienes supieron anular la mejor clase y mayor fondo que indudablemente poseían los de Alicante. Por estos podemos nombrar a Ripoll en la defensa, el portero, y Rochi. Los restantes bastante medianos, y francamente creemos que si este es el equipo que continua en la competición no hará precisamente un papel muy brillante.

Y para terminar haremos notar que creemos próxima la eliminación del Elche amateur, en quien la afición local había puesto tantas y tan grandes esperanzas.

RED.



Equipo formado por los PEPES verdaderos y los PEPES de pega que no jugaron el domingo contra el MADRID

